

Terminó semana de capacitación electoral

LUIS ARMANDO CAMPERO

La capacitación electoral contribuye al desarrollo de la cultura política en la entidad, ya que hace algunos años no se contaba con una colaboración interinstitucional a nivel de temática jurídica electoral, afirmó el director general del IEQ, José Uribe Concha.

Fue con la conferencia titulada "Juicio de Revisión Constitucional impartida por el Magistrado Angel Zarazúa Martínez, como finalizó la Semana de Capacitación orga-

nizada por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) a través del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

A ella asistió personal jurídico del IEQ, consejeros electorales y municipales, así como representaciones de los partidos políticos de la entidad.

Los temas que se impartieron fueron los siguientes: "Sistemas de medios de impugnación", por Salvador Alejandro Pérez Contreras; "Nulidades", por José Luis

Ramírez Huanosto; "Juicio de inconformidad y Recurso de reconsideración", por el magistrado Eduardo Arana Miraval; y "Jurisprudencia y criterios relevantes", por el magistrado Pedro Esteban Penagos López.

El objetivo de dicha capacitación fue dotar de conocimientos jurídicos electorales referentes a los procedimientos de impugnación, al personal que de alguna manera directa participará en el proceso electoral del 2006.

Cabe señalar que la coordinación de estos cursos corrió a cargo del director general del IEQ, José Vidal Uribe Concha, con la colaboración de la titular del Área de Capacitación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Beatriz Claudia Zavala Pérez.

En su oportunidad, Concha Uribe felicitó a los participantes y entregó a los ponentes un reconocimiento por su participación en la jornada de capacitación.

DA/05-03-06 15

Finaliza la Capacitación en el IEQ

IPORREDACCIÓN

Con la conferencia titulada "Juicio de Revisión Constitucional impartida por el Magistrado Ángel Zarazúa Martínez finalizó satisfactoriamente la Semana de Capacitación organizada por el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) a través del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación que comprendió del 27 de febrero al 3 de marzo del presente año. A la cual asistieron personal jurídico del Instituto, Consejeros Electorales y Municipales así como representaciones de los partidos políticos de la entidad.

Los temas que se impartieron fueron los siguientes: Sistemas de medios de impugnación por Salvador Alejandro Pérez Contreras; Nulidades por el Maestro Jo-

sé Luis Ramírez Huanosto; Juicio de inconformidad y Recurso de reconsideración por el Magistrado Eduardo Arana Miraval; Jurisprudencia y criterios relevantes por el Magistrado Pedro Esteban Penagos López.

El objetivo de dicha capacitación es dotar de conocimientos jurídicos electorales referentes a los procedimientos de impugnación. La coordinación de estos cursos corrió a cargo del Director General del IEQ, José Vidal Uribe Concha con la colaboración de la Titular del Área de Capacitación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Beatriz Claudia Zavala Pérez.

Por su parte el Director General, José Uribe Concha, destacó que estos eventos contribuyen al desarrollo de la cultura política en la entidad, pues hace algunos años no se contaba con esta colaboración a nivel de temática jurídica electoral. Asimismo felicitó a los participantes por su asistencia y a cada uno de los ponentes les otorgó un reconocimiento por su participación en esta jornada de capacitación.

AM/05-03-06 12

Preocupa a IP que dinero del narco se filtre en campañas

LAURA BANDA CAMPOS

Hay preocupación en la iniciativa privada ante la posibilidad de que el dinero del narcotráfico pudiera filtrarse en las campañas políticas, por lo que resulta necesario acotar el dinero que se destina a este proceso, así como el conocer el origen de los recursos, aseveró el Presidente de la Coparmex en Querétaro, Edmundo Jiménez Suso: "Definitivamente es uno de los problemas que tenemos que cuidar mucho y de dónde sale el dinero, eso es muy importante proveerlo y el único que lo puede hacer y hay que darle mucha vida es el árbitro, el árbitro que es el IFE o el IEQ, tenemos que respetarlo mucho". Dijo que al Instituto Federal Electoral y al Instituto Electoral de Querétaro les corresponde hacer auditorías minuciosas para conocer los orígenes de los dineros que llegan a las campañas de los aspirantes a la silla presidencial.

Y es que de acuerdo con el empresario, el que pudieran filtrarse recursos del narcotráfico en las campañas, significaría tener gobiernos comprometidos con gente que no respete la ley, además de que resultaría sumamente peligroso para el país.

Explicó que hoy la normatividad establece que las empresas no pueden dar dinero para apoyar a los candidatos y que las personas fi-

sicas tienen un tope en el monto de los apoyos que pueden otorgar. Asimismo reiteró la postura de la Coparmex de estar en contra del pase de charola, pero en caso de persistir esta práctica se reglamente y se otorgue a través de cheques para que permitan conocer los orígenes de los dineros. "El paso de charola no debe de existir y si llegara a sobrevivir el pase de charola tiene que estar muy reglamentado y con entregas muy claras de dónde vino el dinero."

DY 05-03-06 11

Habrán mil 822 casillas en los 18 municipios

Noticias

Un mil 822 casillas electorales serán colocadas este año en los dieciocho municipios del Estado, correspondiéndoles el mayor número de casillas al I Distrito Electoral federal y a esta ciudad capital, asiento de dos distritos electorales.

De acuerdo con un listado en la materia que tiene el Instituto Federal Electoral (IFE), en el I Distrito habrá 468 casillas, 439 en el II Distrito, 458 en el III Distrito y 457 en el IV Distrito.

Pero los municipios donde habrá más casillas son Querétaro, con 833 casillas, San Juan del Río, con 231, y Corregidora, con 105, contra San Joaquín, en donde habrá sólo 13.

De acuerdo con este listado, en Arroyo Seco será colocadas 19 casillas electorales, 68 en Cadereyta, 51 en Colón, 39 en Ezequiel Montes, 32 en Jalpan, 26 en Landa de Matamoros, 61 en Pedro Escobedo, 25 en Peñamiller, 35 en Pinal de Amoles, 13 en San Joaquín, 69 en Tequisquiapan y 30 en Toluca para totalizar las 468 del I Distrito.

En los municipios de Amealco habrá 71 casillas, 105 en Corregidora, 32 en Huimilpan y 231 en San Juan del Río, que corresponden al II Distrito, con un total de 439.

En el caso de los Distritos III y IV, compuestos por dos municipios y que tienen su cabecera en esta capital estatal, la colocación será así: 458 en el III Distrito y 82 en El Marqués más 375 en el sur de esta ciudad, serán 457 del IV Distrito que, junto con los demás, harán un total de un mil 822 casillas de votación en julio de este año. Y para los funcionarios de estas casillas habrá 325 capacitadores y asistentes y 42 supervisores.

NY 0503-06 12

Vincula Marcos a Diego con narco

El autodenominado "Delegado Zero", aseguró que el Senador Diego Fernández de Cevallos mantiene relaciones con este grupo de delincuentes

ABEL DE LA GARZA

El comandante Marcos en su gira por Querétaro, arremetió contra Diego Fernández de Cevallos y lo relacionó con traficantes de droga, tras calificarlo como "perrito faldero de narcotraficantes criminales".

Teniendo como escenario el Teatro de La República, el autodenominado "Delegado Zero", insistió en que el Senador de la República por el PAN mantiene vínculos con estos grupos.

"Allá atrás, que es donde me metieron, hay un lugar que dicen que es el camerino del Gobernador. Le dejé dos huesitos, uno es para él y otro es para el perrito Faldero de los narcotraficantes criminales, que es Diego Fernández de Cevallos".

Después dijo que el recinto queretano ha perdido muchas de sus características, debido a que la gente que ha pasado por ahí ya no es la más recomendable.

"(El Teatro de la República) perdió su carácter de elitista, y fue bajando poco a poco, hasta que ya no importa tanto lo que está escrito allá atrás, o la gente que se ha parado aquí, que no es precisamente gente recomendable".

Luego de escuchar las exposiciones de los diferentes grupos que se reunieron en torno a su convocatoria, Marcos se refirió a los grupos de minoría y destacó el asesinato del promotor de los derechos de los gays en Querétaro, Octavio Acuña, de quien dijo fue eliminado por un sicario "de los de arriba" por ser "orgullosamente diferente".

Y así continuó con mensajes antielectorales. Dijo que el 2 de julio no es el objetivo de los zapatistas, y que quizá su lucha tenga logros en un siglo, pero advirtió que aún así no claudicarán y en ese mismo escenario, pidió cárcel para el Gobernador de Puebla.

"Hay muchas trampas que nos presentan en la cotidianidad... eso de bien para todos, eso de todos somos iguales y que es mentira... porque nosotros podemos dejar que entre aquí el gobernador de Puebla, Marín, y decirle: 'Oye no chingues, son niñas, no estés traficando con ellas, no seas así. O explícanos qué fue lo que te motivó a hacer eso', pues ese no es el lugar de la otra campaña, aquí Marín y todos esos debían estar en la cárcel, que es donde deben estar, y a la hora que estamos hablando que todos son iguales no es cierto compañeros, porque hay unos que son más iguales que otros y esos son los de abajo y a la izquierda".

C105-03-06/1

Definirá PAN candidatos a senadores y diputados

Escaños en los congresos federales y local serán resueltos hoy en la convención del blanquiazul

ABEL DE LA GARZA

El Partido Acción Nacional culminará hoy sus procesos internos de elección de candidatos, con la conformación de las listas nominales y el orden en las que éstas quedarán, respecto a aquellos candidatos que van a contender el próximo dos de julio por la vía plurinominal a diversas posiciones que tienen que ver con el Congreso de la Unión y la Legislatura local.

Para candidatos al Senado por la vía plurinominal, solamente se registró Ana Hinojosa, cuya propuesta será enviada tal cual a Consejo Político Nacional para su consideración, y su ordenamiento en las listas de candidatos por esta vía para una curul.

De la misma forma, se formará el orden de candidatos a diputados federales por la vía plurinominal. Los aspirantes: Alberto Fernández, Marijela Romero, Jesús Arredondo, Jorge Sandoval y Carmelita Quintanar.

Se prevé que solamente los que ocupen los dos primeros lugares de la lista, tengan posibilidades reales de llegar a ocupar una oficina en el recinto legislativo de San Lázaro.

Así también existen 15 aspirantes a ser diputados locales por la vía plurinominal, de quienes se prevé la entrada real de quienes ocupen los primeros cuatro lugares de la lista.

Destaca que los lugares 2 y 4 ya están apartados para el presidente estatal del PAN, Rafael Puga y por la secretaria de Organización, Sonia Rocha.

Que se invite a votar sin incentivos pide Alcalde

Armando Rivera Castillejos declaró que no está de acuerdo en que se perdonen multas y recargos a las personas que acudan a votar en la próxima jornada electoral

ANA SORIA

El Presidente Municipal de Querétaro, Armando Rivera Castillejos, no está de acuerdo en que se condonen multas y recargos a los ciudadanos que voten, como lo propone una iniciativa de reforma a la Ley de Ingresos que anunció el diputado panista Rafael Montoya.

"No, yo creo que debe haber un programa de comunicación, de invitación al ciudadano, de ejercer su derecho, pero no a través de incentivos económicos".

La propuesta de los legisladores para hacer esta reforma, es que se eleven los índices de participación ciudadano en las elecciones, por ello han establecido como vigencia 3 años.

No obstante, Armando Rivera anticipó que se debe hacer una revisión de la legalidad de este acto, debido a que por el momento, el Municipio tiene autonomía en el manejo financiero de la hacienda pública, y que hay otras maneras de invitar a los ciudadanos a cumplir con su derecho al voto.

"Habría que ver la legalidad del acto, hasta donde yo entiendo, el Municipio tiene autonomía financiera y habrá que revisar cual es el soporte legal del mismo. Yo creo que todos los ciudadanos tenemos la responsabilidad de votar, de elegir a las autoridades que queremos que nos gobiernen".

"No es necesario dar ese tipo de incentivos, más bien invitarlos a que asumamos la responsabilidad como ciudadanos de elegir a nuestras autoridades".

C105-03-06/5

Culmina hoy procesos internos el PAN

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

En medio de nubarrones de tormenta por el escándalo generado por la invitación de Convergencia al ex dirigente estatal Ramón Lorence Hernández, el Partido Acción Nacional culmina hoy sus procesos internos y en asamblea estatal elegirá a sus candidatos a diputados locales y federales por representación proporcional.

Entre el panismo ha despertado expectación la posición que asumirá el dirigente Rafael Puga Tovar -quien junto con su esposa aparece en las listas de candidatos a posiciones plurinominales- quien ah sido severamente cuestionado por militantes destacados, entre ellos precisamente Lorence Hernández.

Como es sabido, Convergencia le ofreció a Lorence Hernández, una candidatura para el senado a la República y de ahí partió todo.

Sobre la asamblea estatal, el presidente de la delegación municipal del blanquiazul Alfredo Arévalo Morales, informó que tendrá lugar en el Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez a partir de las 9.00 horas.

Para diputados federales por esa vía, contendrán seis precandidatos y para diputados locales, 14.

Adelantó que el registro de candidatos ante los órganos electorales, será en abril.

N/05-03-06 11

El matrimonio de los Puga Quintanar va por 2 plurinominales

Otros nombres saldrán hoy

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

En una asamblea estatal se celebrará hoy, 19 panistas se disputarán alguna candidatura a diputaciones federales y locales por representación proporcional.

Rafael Puga Tovar y Sonia Rocha, presidente y Secretario de organización de Acción Nacional, fueron propuestos por el comité directivo estatal para esas posiciones y por lo que aseguraron un escaño en la siguiente legislatura.

De tal suerte que solo hay tres lugares disponibles.

Ellos son: María de Lourdes Sánchez Chávez (suplente Enrique Díaz Ochoa); Ricardo Andrade Becerra (suplente Lilia Andrete Vega); María del Carmen Vargas Hernández, (suplente J. Carlos Vargas Hernández); Adriana Fuentes Cortés, (suplente Domingo Castro Blancas).

Jesús Iván Castro Montes, (suplente, Rosalba Chávez Bocanegra); Arsenio Bañuelos Hernández, (suplente San Juan Lucero Castillo); José Antonio López Bárcenas, (suplente Odette López Ronquillo); Gerardo Martínez Martínez, (suplente Leticia Servín Moya); José Ramón Fernández de Cevallos, (suplente, María del Carmen Rangel Martínez); Laura Baca Villalobos, (suplente, David Chávez Dorantes); Diego Jorge Alvarado Pacheco, (suplente María Lorena Uribe Olvera); María Dolores Hernández García, (suplente Gustavo García Cruz); Eric Salas González, (suplente Claudia Zúñiga Mendoza), y León Enrique Bolaño Mendoza, (suplente Alma Francisca Salazar Martínez).

N/05-03-06 13

Culmina proceso interno electoral del blanquiazul

LUIS ARMANDO CAMPERO

A través un sistema de conteo electrónico, los más de mil 100 delegados numerarios de Acción Nacional en el estado, habrán de determinar el orden de los candidatos a diputaciones plurinominales locales, durante su convención estatal prevista para hoy.

Con ello, culmina el proceso electoral interno de Acción Nacional en Querétaro, cuando al filo de las 10:30 de la mañana inicie en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez, la convención estatal.

Para las plurinominales, participará un candidato por cada distrito local, es decir 15, y Acción Nacional podría alcanzar hasta cinco posiciones plurinominales para el Congreso Local, de acuerdo a los resultados que se esperan en la contienda constitucional.

Cabe recordar que ya están definidas dos posiciones: la segunda y la cuarta, con Rafael Puga y Sonia Rocha, respectivamente, por lo que estarían por definirse las posiciones primera, tercera y quinta.

Y es que actualmente, el PAN cuenta con cuatro plazas de diputados plurinominales, por lo que afirman los panistas que de ser más favorables los resultados en la contienda del 2006, podrían aspirar a una plaza más en la

Legislatura.

Sobre la forma de elección del orden de los candidatos, se informó que será a través de elección por mayoría, para lo cual el Comité

Directivo Estatal innovará un sistema electrónico para hacer más ágil la votación y el conteo.

pe/05-03-06 12

Despreocupa al PAN la llegada de Víctor Rojas al PRD

Es difícil que haya un repunte en el partido del Sol Azteca, declaró el líder del PAN en SJR, Guillermo Vega Guerrero

SAN JUAN DEL RÍO

ADLKASDKSA;DSA

Aunque Víctor Rojas se vaya al Partido de la Revolución Democrática (PRD), difícilmente habrá un repunte del sol azteca en las elecciones del 2 de julio para San Juan del Río, señaló el presidente del Comité Municipal del PAN Guillermo Vega Guerrero, quien se dijo confiado del electorado blanquiazul y de las estadísticas que históricamente han privilegiado a su instituto político en los últimos 3 comicios electorales en la demarcación.

El dirigente político señaló que el PRD cuando mucho ha logrado un total de 5 mil votos; sin embargo el fenómeno López Obrador podría generar sorpresas, pero el hecho de que el PAN esté trabajando en su campaña desde hace varios meses, hace que tengan la suficiente confianza para saber que la salida de Víctor Rojas del PRI, representará un debilitamiento del tricolor y un ligero fortalecimiento para el PRD pero un triunfo para Acción Nacional.

"El PRI ha lastimado a muchos de sus actores valiosos, esto ya no se puede recomponer y las heridas están hechas (...) hay un franco crecimiento nacional del PRD y un debilitamiento del PRI, el PAN sigue constante creciendo".



Guillermo Vega Guerrero, líder del PAN en SJR.

"En el ambiente local yo veo que si Víctor Rojas se va al PRD, pudiera haber un crecimiento del sol azteca y un debilitamiento natural del tricolor; lo que hemos visto en los históricos locales es que el PRD no logra más de 2 mil y cachito de votos, mientras que PRI y PAN andan sobre los 20 mil".

Vega Guerrero dijo que Acción Nacional no le apuesta a las circunstancias que se viven en otros partidos políticos para ganar elecciones, sobre ello aseguró que se encuentran trabajando en la promoción del voto y en la capacitación de sus cuadros, para que la sociedad sanjuanense tenga la seguridad de que los candidatos panistas cuentan con las tablas suficientes para gobernar nuevamente el municipio de San Juan del Río.

C/05-03-06/AM

Eligen candidato del PRD en Tequisquiapan

Hoy eligen al abanderado del "Sol Azteca" en la convención de delegados, que se habrá de realizar en "el Club de Leones", los tres precandidatos que se inscribieron al proceso y que habrán de competir el día de hoy por la candidatura del PRD, son: Noé Zárraga Trejo, Patricia Nieves Velázquez y Pedro Rivas Gutiérrez, los cuales cumplieron con los estatutos del órgano político.

Los precandidatos a la alcaldía por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), en el municipio de Tequisquiapan explican sus razones por la que les gustaría buscar el máximo cargo de elección popular en la localidad.

Todos ellos tienen algo en común, trabajan en la administración de Guillermo Herrera Trejo, lo cual manifestaron conocer las necesidades y los pendientes que deberán de resolver, una vez que concluya el actual gobierno; siempre y cuando obtengan el triunfo en los comicios electorales del 2 de julio.

Patricia Nieves Velázquez: Trabaja como directora de Desarrollo Urbano y Vivienda, actualmente encabeza el proyecto de la reubicación y modernización de los hornos ladrilleros; ella dice que no pertenecía a ningún partido político hasta hace 2 años, cuando por invitación del alcalde se integró al Sol azteca.

"Soy de Tequisquiapan, quiero mucho a mi pueblo, creo que podemos hacer mucho trabajo que se inició como el dar la continuidad a los proyectos que se tienen con Guillermo Herrera Trejo, tenemos varios planes que ya están marcados en el Plan de Desarrollo Urbano, que se

trabajó durante esta administración; hemos trabajado muy de la mano con SEDESOL, SEDESU y gobierno del estado".

Pedro Rivas Gutiérrez es el secretario particular del alcalde, conoce todos los nichos de oportunidad que dejará la administración y el factor detonante que buscará en caso de ser electo por la convención del PRD y en los procesos electorales, será la promoción turística y la atracción de inversiones.

"En caso de llegar a ser el candidato del Sol Azteca y de ser presidente municipal, me gustaría incrementar opciones al turismo porque en la actualidad a los visitantes ya no les ofrecemos recreación en Tequisquiapan, entonces tenemos que buscar alternativas para el turismo".

Noé Zárraga Trejo trabaja como director de Desarrollo Agropecuario en el municipio, su labor se ha centrado en atender las necesidades del campo y de las comunidades; su vinculación con la SEDEA regional, le ha valido la gestión de importantes apoyos para los productores.

"La obra pública creo que es fundamental para el municipio; de igual manera el campo, éste se debe de tomar más en cuenta porque es el factor más vulnerable en la sociedad; debemos de implementar un apoyo directo del municipio para los productores, a mí me motiva el servir a la gente, llevo 8 años trabajando a favor de los que menos tienen desde diferentes trincheras".

D0/05-03-06/7

Apoya Convergencia la carrera judicial para elegir a magistrados

Noticias

La Fracción de Convergencia en la Cámara local de Diputados no apoyará que el tercer magistrado del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) no salga del Poder Judicial, a partir de que -dijo el diputado José Luis Aguilera Rico- admite que dentro del Tribunal hay funcionarios judiciales con una carrera judicial muy consistente.

De este modo, dijo que se solidariza con la observación que han hecho varios organismos públicos, entre ellos, la Barra de Abogados, respecto de que el tercer magistrado sea propuesto por el TSJ, de manera que el nombramiento no recaiga en algún funcionario

público, como parece que podría ser.

Lo anterior es porque, de acuerdo con versiones extraoficiales, la directora del Registro Público de la Propiedad y del Comercio y ex diputada local por el PAN, Lorena Montes Hernández, estaría siendo promovida por funcionarios de primer nivel, para que sea nombrada magistrada del Tribunal.

Sin embargo, la respuesta a este asunto tal vez estará definiéndose hacia el final de este mes o en los primeros días del próximo, pues el nombramiento del magistrado no puede ser sino después de que la Cámara local de Diputados apruebe la Ley Orgánica del Poder Judicial, un proyecto legislativo que será sancionado en la sesión



DIPUTADO JOSÉ Luis Aguilera Rico

plenaria extraordinaria de mañana lunes.

N/05-03-06 13

Compite solo Convergencia en Corregidora



"No, no, ellos no tienen nada que ofrecernos, al contrario nos perjudicaría, ellos no... además de ser malos antecedentes para el partido, y esos nos podrían afectar a nosotros más que darnos votos, y la verdad nosotros preferimos ir solos."

GABRIEL CASTILLO
LÍDER DE CONVERGENCIA

El partido naranja perdería votos si realiza coalición con el partido del sol azteca, declaró el líder de Convergencia en este municipio

CORREGIDORA

EDUARDO REA C.

El Presidente del Comité Directivo del Partido Convergencia en el municipio de Corregidora, Gabriel Castillo Conde, señaló que el partido naranja no buscará una alianza con el Partido de la Revolución Democrática (PRD), debido a que no le conviene y sería perjudicial pues no tienen representatividad en aquella demarcación.

Agregó el líder naranja en Corregidora, que en estos momentos una alianza con el PRD no es conveniente, pues Convergencia está creciendo en aquella municipalidad y el partido del sol azteca lo único que les ofrece sería la pérdida de votos.

"No, no, ellos no tienen nada que ofrecernos, al contrario nos perjudicaría, ellos no... además de ser malos antecedentes para el partido, y esos

nos podrían afectar a nosotros más que darnos votos, y la verdad nosotros preferimos ir solos".

La participación de Convergencia sin una coalición para Castillo Conde representa un beneficio más que un perjuicio, pues ahora están ofreciendo alternativas a la sociedad que dejaron hace mucho tiempo el PRI y el PAN, mientras que el PRD no representa una fuerza política en Corregidora.



Gabriel Castillo Conde, Presidente del CDM de Convergencia.

Con esta determinación del Comité Directivo de Convergencia en Corregidora, así como la toma de protesta de Martín Jiménez Ramos como precandidato a la

Presidencia Municipal de Tolimán, se sientan las bases para que el partido naranja como lo señaló su líder Nacional José Luis Maldonado, vaya a la constitución en el estado solo sin el PT y PRD, para no conformar la Coalición por el Bien de Todos.

C/05-03-06 1AM

Define PRI 6 aspirantes en 3 municipios

QUERÉTARO

EDUARDO REA

Este sábado la Comisión Estatal de Procesos Internos del PRI (CEPI) dio a conocer los resultados de las encuestas realizadas por Mitofsky que se realizaron en los municipios de Corregidora, Ezequiel Montes y Amealco, donde un total de 6 precandidatos alcanzaron a pasar el requisito de la encuesta de este partido en el proceso interno.

El Presidente de la comisión, Héctor Guillen Maldonado, informó que en el caso de Corregidora donde 6 aspirantes buscaban la candidatura de la Alianza por México, quedaron fuera Salvador González Olvera, David Malagón Orozco y Javier Ortega de la Vega, que no lograron el 25 por ciento de la aceptación de la ciudadanía.

Mientras que Carmelo Mendieta Olvera, Marco Antonio López Lazo y Mario Jiménez, pasan a la siguiente etapa al presentarse un empate técnico por lo que este martes el órgano de gobierno de la Alianza por México, decidirá cuál será la figura para elegir al abanderado de esta figura partidista.

En lo referente al municipio de Ezequiel Montes, donde no existe una alianza con el PVEM, quedaron fuera Oscar Montes Montes y Luis Manuel Vega Trejo, pasando a la siguiente etapa Elvia Montes Trejo y Martín Vega Vega, por lo que el próximo 19 de marzo se realizará en aquella municipalidad la convención de delegados para seleccionar a su abanderado.

En Amealco de Bonfil municipio en el que existe alianza con el Partido Verde, y donde buscaban sólo dos aspirantes la candidatura del PRI.

Javier Cajiga Rodríguez logró la mayoría de la preferencia en la consulta quedando fuera Paulino Ugalde Mejía, por lo que ahora contendrá en una encuesta de opinión con el representante del PVEM, para que se tenga el candidato de la Alianza por México antes del 14 de marzo.

C/05-03-06 1AM

Hermetismo de PRI en Corregidora

Noticias

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) contó con una terna a la presidencia municipal de Corregidora: Marco Antonio López Lazo, Mario Jiménez y J. Carmen Mendieta Olvera.

Asegura Prisciliano Olvera, presidente

del Comité Municipal del PRI en Corregidora que fue un empate técnico entre los tres precandidatos de acuerdo a la encuesta hecha por la empresa Mitofsky y será el lunes por la tarde-noche cuando tengan algún resultado sobre quién será el candidato para la próxima contienda electoral.

Agregó que la comisión que componen Norberto Alvarado, Iram Rubio, Héctor Guillén y el mismo Jesús Rodríguez serán quienes de manera imparcial tendrán que decidir y votar a favor de quien tenga la mayor posibilidad de ganar el 2 de julio, aunque aseguró que los tres garantizan el triunfo.

N/05-03-06 12

Nuevo pacto político, urge el PRI

Noticias

El priismo de todo el país reconoce que es la oportunidad de crear un nuevo pacto político y social con todos y entre todos los mexicanos; en donde los que militamos en esta organización, tenemos la responsabilidad de dar a México los mejores gobernantes, los más honestos, los más preparados y los hombres y las mujeres que den resultados, afirmó ayer Braulio Guerra Urbiola, durante la conmemoración del 77 aniversario del Partido Revolucionario Institucional.

El presidente del Comité Directivo Estatal, aseveró que el país no ha de caer en caudillismos o populismos que ven a México como dos polos, y que quieren a un México dividido no importando el costo social y la discriminación que esto acarrea.

Los mexicanos, dijo, no queremos la recurrencia de conflictos que distraen nuestra energía productiva, que vulneran nuestra convivencia y que lesionan nuestro desarrollo, porque ningún mexicano de buena fe y de sincera convicción democrática privilegia el conflicto en vez de la ley.

Manifestó que actualmente las carreteras, comunidades y colonias del estado se han convertido en un escaparate de publicidad de las fotos de estudio de los gobernantes panistas, que satisfacen sus fobias y su ego personal mediante campañas millonarias que exaltan los atributos estéticos, pero disfrazados, para tratar



EL PRI conmemoró ayer el LXXVII aniversario de su fundación. Foto Juan Ugalde.

de ocultar la invalidez y pobreza de sus respuestas y la mediocridad de su gobierno.

Este es el momento en que el PRI debe de sacar la casta, en donde debe encontrar y reencontrar su origen en la gente y solo en la gente, en el país que requiere más justicia, que se desespera por la falta de servicios de salud y de infraestructura, en donde los promotores de empleo y desarrollo exigen estabilidad y proyectos a largo plazo que privilegien la legalidad y justicia social.

N/ 05-03-06/2

'Triunfaré con votos'

¡Luego del augurio hecho por el Brujo Mayor, Dolores Cabrera dijo trabajará para ganar

IPOR CANDHY ESCALANTE

Dolores Cabrera Muñoz aseguró que ganará la alcaldía de Querétaro con votos, no con las predicciones del Brujo Mayor, quien auguró su triunfo sobre el panista Manuel González Valle.

La ex rectora Dolores Cabrera, lejos de creer en brujería, consideró que hará el trabajo necesario para obtener votos y lograr ser la próxima presidenta municipal de Querétaro.

"Haré mi mejor esfuerzo, él es un profeta que vino a analista político, pero yo haré mi mejor esfuerzo para poder triunfar en la contienda electoral, estamos elaborando un buen plan de trabajo, desde mi punto de vista".

Afirmó que la propuesta que está llevando a cabo en conjunto con un grupo de colaboradores, planteará las principales preocupaciones de los habitantes de la zona metropolitana.

"Estamos haciendo un diagnóstico muy riguroso que independientemente de la contienda electoral contribuirá con toda seguridad a plantear en la discusión pública los principales problemas de Querétaro".

Antonio Vázquez Alba, también conocido como 'El Brujo Mayor' pronosticó que en el próximo proceso electoral de Querétaro triunfará en la alcaldía la Alianza por México, encabezada por la ex rectora Dolores

Cabrera Muñoz.

"Vimos que se inclinaba hacia el PRI, esa alianza del PRI que está muy verde y el PRI, creo que es la que puede en determinado momento triunfar" aunque dijo que todavía no está definido hasta que se determine quién será el candidato del PRD", así lo aseguró el 'Brujo Mayor'.

Dolores Cabrera dijo que el trabajo que se está llevando a cabo es 'real' y que de no llevarse el triunfo el próximo mes de julio, aportará dicho proyecto a la discusión pública.

"Es un trabajo real de aportar a Querétaro lo mejor que puede uno, por el compromiso que tiene con la ciudad, si se gana pues perfecto qué mejor, si no se gana aportaremos también al conocimiento y a la discusión pública propuestas valiosas para resolver los principales retos que tiene Querétaro desde nuestro punto de vista".

Acudirá precandidato de Colón al TRIFE

El equipo de trabajo de Juan Salinas Briones, dio a conocer que recurrirán a todas las instancias para que reconozcan el triunfo de Juan Salinas

JORGE ESPITIA

Al no haber recibido la resolución de la Comisión Municipal de procesos internos, respecto a impugnación en la que exige le sea reconocido el triunfo por la mínima diferencia de un voto que logró en la convención municipal de delegados, Juan Salinas Briones, precandidato del PRI a la Presidencia Municipal de Colón, recurrirá a la sala electoral y en caso necesario al Tribunal Federal Electoral.

El objetivo es defender su triunfo y ser postulado así como el candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Colón, informó José Luis Trejo Vega, representante del mismo Juan Salinas.

"Yo considero que queda agotada esta primera instancia, al no haber recibido la resolución en el tiempo que marca y tendremos que recurrir a las instancias que marca la ley, ya sea a la Sala Electoral o al Tribunal Federal Electoral directamente".

Explicó que en estricto apego a la convocatoria y al reglamento de elección de candidatos y de medios de impugnación, fueron presentadas las pruebas testimoniales ante los integrantes de la Comisión Municipal de Procesos Internos.

AM/ 05-03-06/2

C/05-03-06/1 AM

Celebra el PRI 70 años en reunión de militantes

IPORCANDHY ESCALANTE

El Partido Revolucionario Institucional celebró su 70 aniversario con una reunión entre la militancia, en donde estuvo presente la aspirante a la presidencia municipal de Querétaro Dolores Cabrera.

En su mensaje el dirigente municipal Braulio Guerra Urbiola, quien afirmó que quienes militan en la organización están obligados a dar a México los mejores gobernantes.

"En este aniversario de nuestro partido, el príismo de todo el país reconoce que es la oportunidad de crear un nuevo pacto político y social con todos y entre todos los mexicanos; en donde los que militamos en esta organización, tenemos la responsabilidad de dar a México los mejores gobernantes, los más honestos, los más preparados y los hombres y las mujeres que den resultados".

Sacó a flote el tema de la publicidad del gobierno, la cual reite-



FOTOS: RODRIGO ALVAREZ

LA DIRIGENCIA del partido se dio cita para celebrar el 70 aniversario del Revolucionario Institucional junto con su candidata.

ró como en anteriores ocasiones son 'sólo fotos de estudio de los gobernantes panistas'.

La ineptitud de la oficina presidencial tiene al país de cabeza; giramos en contra de las manecillas del reloj, y con ello, no sólo retardamos el progreso, sino que también resentimos el retroceso.

"Hoy nuestras carreteras, comunidades y colonias se han

convertido en un escaparate de publicidad de las fotos de estudio de los gobernantes panistas, que satisfacen sus fobias y su ego personal mediante campañas millonarias que exaltan los atributos estéticos, pero disfrazados, para tratar de ocultar la invalidez y pobreza de sus respuestas y la mediocridad de su gobierno".

AM/05-03-06/12

Asegura Perrusquía que apoyará a candidata

El edil de Pedro Escobedo, dijo que ni el IFE le coartará el derecho que tiene de impulsar a sus compañeros

PEDRO ESCOBEDO

RAFAEL PINZÓN

El alcalde de Pedro Escobedo, Francisco Perrusquía Nieves, declaró que en el proceso interno del PRI, puede apoyar al candidato que quiera, y que inclusive no permitirá que nadie le quite ese derecho.

La reacción se da después de las acusaciones en contra del Alcalde por parte de sus coreligionarios, donde aseguran que apoya con su investidura a la aspirante a la Alcaldía, María Isabel Emma Tejeida Rivas.

"Mire, como priista puedo apoyar a quien yo guste, a quien yo quiera, lo haré como priista, lo haré en mis tiempos libres, y creo que en ese sentido cumpliendo las disposiciones estatutarias y de convocatoria de mi partido, lo puedo hacer

perfectamente bien sin darle cuentas a nadie".

En días pasados el IFE hizo un llamado a los funcionarios públicos para que no intervinieran en cuestiones partidistas, situación a la que el Alcalde respondió que jamás aceptará ser coartado de esta forma.

"Pues yo creo que ahí el Instituto Federal Electoral debe de revisar totalmente eso, no puede coartarme por ningún motivo, jamás lo aceptaría que me

coartaran, o que me limitaran o que me quitaran un derecho que como ciudadano tengo".

"Existe un horario de trabajo, existen recursos que se deben de cuidar, y existe un compromiso y una obligación con el partido que me dio la oportunidad de llegar a ocupar este cargo con el apoyo de los ciudadanos, y jamás renunciaré a esto".

- Emma dice que usted está en su equipo de trabajo.

- "Vaya, que bueno que lo diga".

- ¿Si es cierto o no es cierto?

- "Yo veré quién más o menos, y lo haría con mucho gusto cuando decida apoyar a alguien".

C/05-03-06/14M

Urgen a resolver empate en Colón



Rubén Galicia Medina, líder de la CNC en Colón.

COLÓN

JORGE ESPITIA

Es urgente resolver por la vía legal el empate técnico declarado por la Comisión Municipal de Procesos Internos en la elección del candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia Municipal de Colón, declaró Rubén Galicia Medina, representante del sector campesino en la Comisión Estatal de Procesos Internos.

El funcionario del tricolor se pronunció en contra de la celebración de otra convención de delegados para destacar al candidato priista, por que dijo será un desgaste muy fuerte que sufrirían los militantes priistas de Colón.

"Aquí vamos a tratar de agotar todas las instancias, todos los re-

El representante del sector campesino del PRI en esta demarcación, dijo que no ser así, sería un desgaste grande para su partido

cursos, los medios que tengan a la mano para poder resolver esto, el llegar a otra convención implicaría un desgaste muy fuerte para la militancia de Colón".

"Escuchamos unas versiones, escuchamos otra y bueno tendremos que tener un punto intermedio donde tengamos una solución para el caso de Colón, que además es urgente".

El representante de la CNC ante la Comisión Estatal de Procesos Internos del PRI, Galicia Medina, reiteró que ni la convocatoria ni los estatutos prevén un empate técnico como el registrado en la elección del candidato del PRI a la

Presidencia Municipal de Colón.

Sin embargo reconoció que es responsabilidad de las comisiones municipal y estatal de procesos internos, resolver este caso por lo que se pronunció a favor de que se estudie minuciosamente este empate técnico y se resuelva por la vía legal.

Galicia Medina reconoció en este empate técnico una situación sin antecedente, y delicada de resolver, por lo que advirtió que los resolutivos que expida la Comisión Estatal y la municipal de Procesos Internos sobre este asunto deberán ser debidamente fundamentadas.



"Escuchamos unas versiones, escuchamos otra y bueno tendremos que tener un punto intermedio donde tengamos una solución para el caso de Colón, que además es urgente".

RUBÉN GALICIA
LÍDER DE LA CNC

C/05-03-06/14M